

LABOR MUNICIPAL

SESIÓN DE LA PERMANENTE

A la Asociación de Redactores le ha sido concedido el Teatro Romea para celebrar Juegos Florales en Abril

Ayer, bajo la presidencia del marqués de Ordoño, se celebró la sesión de la Permanente.

Asistieron los concejales señores Porriño, conde de Montemar, Haró, Torres de Parada, Bernal, Navarro, Arnaez y Almagro.

Se aprobó el acta de la última sesión celebrada.

Se dió lectura a un escrito de la Comisión de Policía Rural, manifestando que se conceda permiso para edificar en los cauces de las acequias.

Se aprobaron las cuentas y pagos de la semana y la distribución de fondos para el mes de febrero próximo.

Se aprobó el expediente de apertura de pliegos del Concurso para nombramiento de recaudador en período voluntario de diversas exacciones municipales. Quedó admitida la de don Juan Navarro, con el voto en contra del señor Bernal, por creer más ventajosa la proposición de don José María Sanz.

Quedaron desiertos los concursos para recaudación de arbitrios de frutas frescas y harinas.

Se aprobaron las relaciones de altas y bajas de los padrones de arbitrios.

Pasó a la Comisión la instancia de don Pedro Rosique, reclamando en el procedimiento de embargo seguido contra él.

Se aprobaron varios expedientes para incluir en el Pa-

drón de vecinos a distintos solicitantes.

Pasó a la Comisión la instancia de don Antonio Serrano Belmonte, solicitando ser nombrado asentador de la Lonja.

Se concedió el teatro Romea para dar bailes de máscaras al Círculo de Bellas Artes y a la Federación de Dependientes.

A la Asociación de Redactores se le concedió el Teatro Romea para celebrar Juegos Florales en las próximas fiestas de Primavera.

Se concedieron varios permisos para edificar a varios solicitantes.

Se da cuenta de que ha quedado desierto el concurso de arbitrio del pescado.

Don Joaquín Sánchez Alcarria solicita que se prorrogue el contrato para la recaudación de arbitrio de frutas.

Pasó a la Comisión. Don Evaristo Pérez Cánovas y don Joaquín Cerdá presentaban las dimisiones de sus cargos de concejales.

El señor Navarro dice que algunos coches de servicio público, entran contrabando de carnes y alcoholes, y pide que se tomen medidas oportunas.

Se procedió al sorteo de vocales para el Consejo de Hombres Buenos.

Y como no hubo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

EL COMLOT REVOLUCIONARIO

Se instruye Consejo sumarísimo a los promotores del movimiento en Ciudad Real

Ciudad Real, 30.—La población se encuentra completamente normalizada. La policía y fuerzas de la benemérita se han ocupado esta mañana de la detención de los promotores de la sublevación, los cuales fueron trasladados al Gobierno civil.

Las tropas continúan acuarteladas. En las primeras horas de la mañana no había llegado todavía el regimiento de Wasd-Ras. Se espera la llegada de tropas procedentes de Madrid.

Las proclamas del Gobierno

Las proclamas lanzadas por los aviadores militares decían: «España entera esté tranquila. ¡Entregaos cuanto antes y volved al cuartel!».

Los aviadores volaron sobre la población a escasísima altura.

Las comunicaciones

Esta mañana se reanudaron las comunicaciones telegráficas y telefónicas que se habían suspendido durante el movimiento sedicioso.

Llegada de las tropas

A las diez de la mañana llegaron las fuerzas de infantería de los regimientos de Wad-Ras y del Rey; inmediatamente hicieron formar a las tropas del 1.º ligero de artillería en el patio de su cuartel donde el general Orgaz les leyó una proclama patriótica.

Las tropas dieron vivas al Rey y a España. El general Orgaz se ha hecho cargo del mando de la plaza, habiendo comenzado a instruir el proceso sumarísimo contra los sediciosos.

(Continúa esta información en 4.ª plana)

Informaciones regionales

DE CARTAGENA

El almirante Rivera

En el correo de hoy ha llegado de Madrid, el capitán general del Departamento Excmo. señor don José Rivera, posesionándose seguidamente del mando superior de la Marina, en la capital.

La Cruz Roja

La reina doña Victoria, presidenta de la Cruz Roja española, ha concedido a la enseñanza de esta ambulancia departamental, la «corbata de la Medalla de Constancia», en premio a los humanitarios dilatados servicios que viene prestando la Sección sanitaria.

Cesión de terrenos

La distinguida señora doña Bernarda Cánovas, viuda de Cervantes, ha donado al Ayuntamiento 2.700 metros de terreno en el barrio de la Concepción, para edificar un grupo escolar en el citado barrio, honrando así el recuerdo de su hijo Serafín.

A tan filantrópica dama vaya nuestro aplauso y la gratitud bien ganada del pueblo de Cartagena.

Función benéfica

Está acordado definitivamente, que para finales del mes entrante, lleven a escena la Agrupación artística de la Cofradía California, la zarzuela «La Tempestad», habiéndose ultimado el reparto y dando comienzo a los ensayos, para lo cual cunde el entusiasmo entre los «cómicos» encarnados, aprestándose a dar cada uno el concurso de sus disposiciones artísticas en pró de la idea.

Que tanto el éxito artístico, como el económico, les acompañen, son nuestros verdaderos anhelos.

Espectáculos

Según nos informan el «Teatro Circo» no organizará campañas ni temporadas teatrales, hasta tanto se implanten cuantas medidas hay previstas en las disposiciones vigentes, acordadas por el Gobierno para toda clase de espectáculos.

—Por llenos se han contado las entradas al cine «Sajón Sport», con motivo de la proyección, durante dos días, de la película «El Fantasma del Louvre», y a juzgar por las versiones recogidas, dicha «film» ha merecido los más justos elogios del numeroso público.

—El «Majiquez», llevó a la pantalla una trama de lides amorosas, que gustó mucho y dió bastante concurso al

coquetón teatro de la calle de San Vicente.

Bailes

Se nota por todas partes la animación que infunden las fiestas cercanas de Carnaval, y a ellas se apresian las distintas Sociedades y Centros, con los consabidos bailes, durante el reinado del dios Momo.

El Casino celebrará sus reuniones en el Salón de baile de dicha Sociedad, que se irá adornando con gusto y finura.

El «Círculo Ateneo» organiza sus bailes en el «Teatro Principal», habiéndose nombrado las Comisiones encargadas del arreglo de la sala y demás particulares relacionados con estas animadas fiestas.

Parece que la Cofradía California cuenta con el apoyo de la Junta Directiva del expresidentado «Ateneo», considerando a los componentes de aquella como socios del Círculo, a los efectos de su concurrencia a cuantos festivales se celebren en las próximas carnesolendas.

Del Puerto

Entraron los vapores «Carolina», de Motril; «Cabo Menor», de Almería; pailebot «María» y land «Antonio Pineda», de Ibiza.

Fueron despachados los vapores «Cabo Menor», para Barcelona; «Carolina», para Mazarrón; noruego «San Miguel», para Bergen; pailebot «Fuerte Ventura», para Alicante; balandra «San José», para Pinatar.

CORRESPONSAL

DE LORCA

Paisanos que triunfan

La brillante actuación que al frente del gobierno civil de Ciudad Real ha desarrollado nuestro ilustre paisano don Enrique de Lara y Guerrero, marqués de Guerra, le ha hecho acreedor a la confianza del actual gobierno y éste le ha premiado nombrándole para que desempeñe el mismo cargo en Valladolid.

El señor marqués de Guerra ha sabido demostrar durante su actuación al frente del difícil cargo que ha desempeñado, que es hombre que sabe gobernar y dignamente ha solucionado cuantos problemas han surgido en aquella provincia en la que por su estructura política nada envidiable era aquel gobierno.

Nosotros, que conocemos perfectamente las extraordinarias cualidades que adornan al señor de Lara y Guerrero, adelantamos que en el nuevo cargo que le ha sido conferido saldrá tan airoso como en el que hasta hace unos días ha venido desempeñando con el asentimiento

Teatros Cines y Varietés Romea

La empresa de nuestro primer Coliseo tiene anunciada para hoy la proyección de la película española en doce partes «Viva Madrid, que es mi pueblo».

Los programas que se han repartido anunciando esta cinta, dicen así: «La mejor joya cinematográfica española presentada hasta el día».

Esto es completamente absurdo, porque esta película es de las más medianas que se han filmado en España. Los que hemos tenido la desgracia de haberla visto en Madrid, en el Cine Avenida, podemos hablar con conocimiento de causa.

Se trata de una españolada carente de interés, donde los papeles principales son: unos toreros, una criada de servicio, una cocotte y un tipo madrileño.

Como puede verse, los personajes son ya, por sí, bastante vulgares y sobre todo gastadísimos.

También nos parece exagerado el precio de las localidades.

En el Circo se proyectan películas infinitamente mejores que «Viva Madrid que es mi pueblo», y cuesta una localidad sesenta y cinco céntimos.

El público que vaya a Romea juzgará y nos dará la razón.

Ortiz

Hoy debuta la Troupe Adriani-Topete, en la cual figuran ocho bellas artistas.

Berta Adriani vuelve después de algún tiempo a reaparecer ante nuestro público, y estamos seguros que la bella artista volverá a triunfar nuevamente.

La troupe, según nuestras noticias, viene muy completa y gustará mucho.

Circo

Anoche se proyectó la bonita película «El estudio secreto» por Olive Borden, gustando muchísimo.

Mañana hay un gran acontecimiento, el estreno de «La vida privada de Helena de Troja» película que viene revestida de extraordinaria fama.

DICE «EL SOCIALISTA»

«El Liberal» y los elementos obreros

«El Liberal» murciano está irritado. Le ha molestado que le llamemos ciervista. Y sobre todo le ha molestado que la prensa regional haya reproducido nuestro suelto, con lo que ha quedado al descubierto, cogido como un ratón.

«El Liberal» se escapa por la tangente, sin confesar su ideología — como que no la tiene —, y lanza, en su huida, una nueva infamia; la de que algunos socialistas medran a la sombra del presupuesto. «El Liberal» dice en esto lo que La Cierva le ha mandado que diga.

Esa es la independencia del diario murciano: hacer y decir lo que quiera don Isidoro.

Nuestros amigos del Comité de la Agrupación Socialista murciana, indignados por la actitud de «El Liberal», han publicado una energética protesta en LEVANTE AGRARIO. Son tan candidos aquellos camaradas, que le piden... ¡pruebas! de su infamia a «El Liberal». No las dará. «El Liberal» sabe demasiado bien que falta a la verdad, que no ha habido ni hay socialistas enroscados en el presupuesto nacional. Eso se queda para los ciervistas. Pero lo dice alarmado ante la campaña socialista por Murcia. Tan alarmado como todos los caciques murcianos, enemigos de los Comités paritarios y de la organización obrera. Con razón dicen nuestros amigos de Murcia:

«Tenemos la seguridad de que los propietarios de «El Liberal» combatirán la nueva organización corporativa. Y no será para «posar» de rebeldes.

La colaboración que «El Liberal» ofrece en sus páginas no demuestra afinidad política alguna. Es más fácil hacer uso de las tijeras que llenar cuartillas.

Y para terminar: «El Liberal» de Murcia no puede calificarse de colaboracionista a un Partido del que una de sus Agrupaciones filiales, con motivo del encarecimiento del director interino de ese periódico, señor Serna, y otros compañeros de ideología política, elevaron una protesta energética.

La única que se hizo en Murcia. Y los socialistas murcianos no son de calidad distinta a los del resto de España».

Pedir más claridad a nuestros amigos de Murcia es imposible. Pero «El Liberal» — sus inspiradores, no su personal a sueldo — se entenderá siempre con los que siempre se entendió.

Los negocios son los negocios...

Diputación Provincia

La construcción de caminos vecinales

Acordada por la Comisión provincial en sesión celebrada el día 19 de los corrientes, la inmediata construcción fuera del orden de prelación establecido en el Concurso, de los caminos vecinales que más abajo se relacionan, al objeto de resolver así la crisis de trabajo que se padece en la mayor parte de la provincia, se hace público en este periódico oficial para conocimiento de las demás entidades y Ayuntamientos interesados en el Concurso, y a fin de que, con arreglo a lo prevenido en la Real orden de 6 de Marzo de 1928, pueda presentarse las reclamaciones que estimaren pertinente en la Secretaría de esta Excmo. Diputación durante el plazo de quince días laborables, contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio y en las horas hábiles de oficina.

Los caminos vecinales de cuya inmediata construcción se trata, son los siguientes:

El número 19 del Plan general y 26 del Concurso, titulado «Que partiendo de la carretera del Puerto de la Cadeneta, a Fuente-Alamo en Corvera, enlace con la de Cartagena a la de Cieza a Mazarrón en Cuevas del Reillo, pasando por Lo Noguera, Lo León, Los Arcos, Corverón y el Escoba».

El número 116 del Plan y 22 del Concurso, denominado «Que partiendo de la Murta vaya al Escobar, pasando por el Moro y Casas del Fraile».

El número 115 del Plan y 10 del Concurso denominado «Que partiendo de la Murta enlace en Corvera con la carretera de Puerto de la Cadeneta a Fuente-Alamo».

El número 155 del Plan y 24 del Concurso, «De Abanilla por el Molino de Chicano. El Canton y Cañada de la Leña, a enlazar con la carretera de Archena al Pinoso».

El número 149 del Plan y 59 del Concurso, «Que partiendo del kilómetro 1 del camino vecinal de Cehégín a la ca-

rrtera de Caravaca a la Estación de Calasparra, pase por los partidos de Aguasafada, Canara y Aldea de Valenín, termine en la referida carretera de Caravaca a la Estación de Calasparra en el sitio denominado Ventorrillo de Luis».

El número 176 del Plan y 34 del Concurso denominado «Que partiendo del kilómetro 1, hectómetro 1, del camino vecinal de Cehégín al kilómetro 4 de la carretera de Caravaca a la Estación de Calasparra, pase por las inmediaciones del Barrio de las Mavillas y termine en el kilómetro 58 de la carretera de Murcia a Puebla de Don Fadrique».

El número 3 del Plan y 30 del Concurso, «Que una el poblado de las Viñas y Carivete con la carretera de Murcia a Granada», en el kilómetro 2.

El número 28 del Plan y 96 del Concurso, «Que partiendo del camino viejo de Orihueja, termine en la Barca de Salazar (río Segura), siguiendo la orientación de la Vereda de la Cueva».

El número 47 del Plan y 55 del Concurso, «Continuación del camino vecinal de Lorca a Pliego a enlazar con la carretera de Totana a Bullas, trozo tercero».

El número 24 del Plan y 107 del Concurso, «Que partiendo del pueblo de Jaravia, enlace con la carretera de Aguilas a Vera», kilómetros 2 y 5; y

El número 121 del Plan y 85 del Concurso «Que partiendo del kilómetro 29 de la carretera de Aguilas a Mazarrón, vaya al Campico de los Lirios».

Murcia 25 de enero de 1929.

El Presidente, Juan H. Casallo.

EN 2.ª PLANA:
Noticias y diversas informaciones. Gobierno militar, Sucesos, etc.

Real Asociación de Sericultores de Levante de Murcia

